



Scène de crime

publié le 26/05/2023

Les éco-délégués participent à un escape-game !

Descriptif :

Un escape game s'est déroulé aujourd'hui jeudi 25 mai entre 13h et 17h.

Les éco-délégués des collèges Pierre Mendès France et Romain Rolland ont participé cet après midi à un escape game "scène de crime".

Au programme : ateliers cuisine, recyclage, textiles réutilisables, objets connectés, empreinte carbone.

Un grand merci à Mme Boutin et aux différents intervenants et partenaires :

Le grand Angoulême, Le jardin d'Isis, les petits débrouillards.

Pour plus d'informations, cliquez sur le lien suivant :

<https://laplla.net/>

Les élèves s'en sont donnés à cœur joie !

Portfolio

